

**ANEP Afirma:**

# Urge Voluntad Política para Recuperar Economía

Para recuperar la economía nacional no bastan las buenas intenciones, como tampoco bastan todas las recomendaciones que al respecto se hagan. Reconocemos las buenas intenciones del Ministro de Hacienda, pero lamentablemente eso no basta, pues lo que se necesita urgentemente es una voluntad política al más alto nivel del Organismo Ejecutivo para actuar.

Lo anterior lo afirma la Asociación Nacional de la Empresa Privada, ANEP, en un comunicado que textualmente dice:

Ante las recientes declaraciones del Ministro de Hacienda, señor Ricardo J. López, la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), se permite hacer las siguientes consideraciones:

1—Diferentes representantes del sector privado se han reunido en múltiples ocasiones con el men-

cionado funcionario.

2—En esas oportunidades se ha hablado, específicamente, sobre los serios problemas a los cuales tiene que enfrentarse el Ministerio de Hacienda, en áreas tales como la recaudación de impuestos, la base impositiva nacional, el impuesto al valor

agregado, la corrupción, el déficit presupuestario y el control del gasto público. Ante todos nuestros planteamientos, el Ministro nos ha dicho que va tiene detectados los problemas y está tomando acción.

3—Reconocemos la

—Favor pase a la página 38.



**CELEBRAN ANIVERSARIO.** Ayer se celebraron los 35 años de fundación del Instituto Nacional "Gral. Francisco Morazán" (Central de Señoritas). Parte de la concurrencia que asistió al acto.

## Central de Señoritas Forjador de Generaciones

"En el acto conmemorando el 35 aniversario de fundación del Instituto Central de Señoritas "Francisco Morazán", se recordó la labor realizada por varias generaciones de docentes y directores de esa academia, y la gran cantidad de señoritas que se graduaron y que ahora ocupan posiciones de responsabilidad."

"Con los actos también se inauguró el "Año Internacional de la Juventud".

"La profesora Amalia Girón Claros, directora, pidió a los jóvenes no olvidar la máxima que debe darse para recibir, así como el esfuerzo que tienen que hacer los jóvenes en beneficio de la so-

—Favor pase a la página 29.

## Cultivarán Camarón Aquí en el País

El irrespeto de las vedas y el exceso de pesca hace escasear el camarón en el litoral del Océano Pacífico, sobre todo que barcos provenientes de muchos países se dedican a esta industria, dice el señor Angel Martínez, al dar cuenta de la fundación de una empresa en el país que se dedicará al cultivo de ese marisco.

El señor Martínez nos informa que este problema

del exceso de pesca se sufre en las costas del Mar Caribe, en donde al abuso se agregan los derrames de petróleo en las plataformas marinas que tiene México, y que están ocasionando una gran mortandad de la vida marina. La poca oferta que hay de camarón hoy en día, dice, ha reducido el consumo en los Estados Unidos de 300 mil-

—Favor pase a la página 38.

## Consejo Menores no Cumple su Auténtica Función

La función del Consejo Salvadoreño de Menores no solamente consiste en administrar guarderías y centros tutelares, sino en orientar la conducta de los mismos, declara Ruffo Vito Marroquín.

Dice que el gobierno ha creado algunas instituciones que "por más leña que se le eche nunca dan fuego", tal vez, por su exagerada burocracia o por

las personas que la conforman.

Hace notar que la crítica de la cual es objeto el Consejo no es con el propósito de destruir como piensan ciertos funcionarios de esa institución, sino de señalar las fallas en las que ha incurrido y que afectan a los menores.

Menciona como ejemplo

—Favor pase a la página 28.

## Abandonado un Complejo Pesquero en La Unión

LA UNIÓN.— Con la ayuda del Gobierno de Francia, por medio del Fondo de Desarrollo, fue construido en este puerto un Complejo Industrial Pesquero que tiene un valor de 190 millones de dólares, pero hasta el momento no presta ninguna utilidad, según informan gentes que conocen el caso.

Las instalaciones de este proyecto, el cual se construyó exclusivamente para explotar la pesca del atún, no prestan ninguna utilidad al Estado ni a los pescadores: por el contra-

rio, están paradas. El Presidente Duarte visitó dichas instalaciones en fecha reciente y pudo comprobar que este complejo ofrece perspectivas que beneficiarían al país, siempre que sea manejado por técnicos calificados.

Hace poco llegaron a La Unión dos barcos pesqueros que tenían 2 años de estar varados en Panamá.

Con dos barcos atuneros no se completa la flotilla, dicen los entendidos, pero agregaron que dentro del

—Favor pase a la página 38.



**NACIMIENTO DE CANAS.** Zacatecoluca. Los centros educativos celebraron ayer el CCXVIII aniversario del nacimiento del presbítero y doctor José Simeón Cañas, en el parque que lleva su nombre. El personal docente y administrativo del Instituto Tecnológico, colocó una ofrenda floral ante el monumento.

## Nuevo Embajador de Corea en el País

El Sr. Chang-Hwa Moon ha sido nombrado nuevo embajador de la República de Corea en nuestro país, y ya se reunió con el Canciller Jorge Eduardo Tenorio.

En su visita al Ministerio de Relaciones, llegó con el Ministro Consejero de esa representación diplomática, Sr. Yong-Ha Cho. Dijeron que la visita al Dr. Tenorio, era para entregarle copia de las Cartas Credenciales que lo acreditan como Embajador en nuestro país.

Ambos sostuvieron un intercambio de opiniones sobre el estado de las relaciones entre El Salvador y Corea y formularon votos para que las mismas se estrechen en forma creciente y positiva.

## Homenaje a 4 Mujeres Destacadas del País

Cuatro mujeres que se han destacado en las letras, deportes, cultura y pintura, fueron galardonadas por el Comité Salvadoreño de Cooperación conjunta con la Comisión Interamericana de Mujeres.

El acto especial se realizó ayer en el Tetro Na-

cional de esta capital, en ocasión de celebrarse el Día de la Mujer de Las Américas.

Recibieron pergamino, la pintora Rosa Mena Valenzuela, la poetisa Maura Echeverría, la atleta in-

—Favor pase a la página 28.

## CCE sin Certificar Resultado Elecciones

Los partidos aún no han solicitado al CCE la extensión de certificaciones de las elecciones pasadas, a fin de que gestionen ante el Ministerio de Hacienda la erogación de la deuda política.

Así lo informó ayer el vicepresidente de ese organismo, Ing. José Francisco Merino, quien agregó que "depende del número de

votos que obtengan los partidos pequeños, para tener derecho a esa deuda política".

Nuevamente estarán compitiendo y tienen la oportunidad de lograr el apoyo del pueblo. Los votos obtenidos en las elecciones de diputados, valdrán tres colonos y los

—Favor pase a la página 37.

## Promueven Plan de Incentivos Turísticos

El documento oficial "Triángulo Maya", emanado de la primera reunión para la conformación del circuito turístico que comprende a Guatemala, Honduras y El Salvador, fue entregado a distintas asociaciones en el Instituto Salvadoreño de Turismo, entre ellas la Cá-

mara Salvadoreña de Turismo, Buró de Convenciones y Visitantes de la Ciudad de San Salvador, Asociación Salvadoreña de Periodistas y Escritores de Turismo, Asociación Salvadoreña de Líneas Aéreas, Asociación Salva-

—Favor pase a la página 43.



**"TRIANGULO MAYA".** En sesión efectuada en el Instituto Salvadoreño de Turismo fue entregado el documento "Triángulo Maya" a diversas asociaciones. Presidieron la ceremonia directivos de Turismo.